

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Offert aux clients de Vidéotron dès le 8 janvier **Le premier forfait de données mobiles illimitées disponible partout au Québec!**

Montréal, le 7 janvier 2014 – Chef de file des télécommunications au Québec, Vidéotron frappe fort en annonçant l'arrivée d'un tout nouveau forfait qui plaira assurément aux très grands utilisateurs de données mobiles Internet. Ce faisant, Vidéotron innove en devenant la seule entreprise de télécommunications à fournir l'option données mobiles illimitées sur un réseau 4G étendu au Québec, pour le plus grand bénéfice de sa clientèle.

« C'est une première dans l'univers de la téléphonie mobile au Québec. Encore une fois, Vidéotron prouve hors de tout doute qu'elle se positionne comme le chef de file du marché des données mobiles en offrant à sa clientèle une offre à la hauteur de ses besoins en matière de consommation Internet mobile, peu importe leur volume », souligne Manon Brouillette, présidente et chef de l'exploitation chez Vidéotron.

Surfer sans limites

Offert au prix exceptionnel de 79,95 \$, et ce, pour un temps limité, le nouveau forfait de données illimitées de Vidéotron sera applicable sur les appareils les plus récents actuellement offerts chez Vidéotron, tels que le LG G2, le Nexus 5 et le Galaxy Note 3. De quoi ravir les mordus du téléchargement à gros débit!

Ce tout nouveau forfait mobile à prix inégalé sur le marché comprend notamment¹ les appels locaux illimités à l'intérieur du réseau de Vidéotron, les appels interurbains gratuits grâce au plan Québec illimité, les messages texte, photo et vidéo illimités, ainsi qu'une option de données illimitées à l'intérieur du réseau de Vidéotron.

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 septembre 2013, Vidéotron comptait 1 830 400 clients à son service de télédistribution, dont 1 517 600 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 408 200 clients à ses services par modem câble au 30 septembre 2013. À cette date, Vidéotron avait activé 478 000 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 281 200 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une huitième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal *Les Affaires*, selon un sondage Léger Marketing.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron
Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron

- 30 -

¹ Principales conditions :

S'applique aux abonnés de la téléphonie mobile de Vidéotron et aux clients de la téléphonie résidentielle qui s'abonnent à la téléphonie mobile de Vidéotron.

Disponible uniquement sur le réseau HSPA+ Vidéotron et partenaire, là où la technologie le permet.

Vidéotron peut mettre fin à l'offre en tout temps.